

# Designan al Gral. Galvin a la OTAN

Bruselas, Feb. 26 (UPI). Los aliados de la OTAN designaron hoy al general norteamericano John R. Galvin, comandante de las fuerzas de Estados Unidos en Centroamérica, para el puesto de comandante supremo aliado en Europa.

Galvin reemplazará al general Bernard Rogers, quien se acogerá a retiro a fines de junio.

Se esperaba la elección de Galvin. El diario Washington Post informó de la designación de Galvin en noviembre, pero en una conferencia de prensa en el Pentágono el martes último, Galvin dijo que

"no sé nada acerca de eso".

Una declaración de la Organización del Tratado del Atlántico Norte dijo que la decisión de elegir a Galvin, de 57 años, fue hecha en una reunión de los embajadores de los países miembros de la OTAN que participaron en una reunión de la Comisión de Planeamiento de Defensa de la alianza.

El mismo cuerpo aceptó a comienzos de esta semana un pedido del presidente Ronald Reagan para liberar a Rogers, de 65 años, de sus responsabilidades a fines de junio.

Galvin es el jefe del Comando Sur de Estados Unidos en Panamá, que controla las fuerzas de Estados Unidos en América Central.

Rogers, el comandante supremo de los ocho aliados desde que el general Dwight Eisenhower fue de-

—Pasa a la página 19—

## EU propone aumentar cooperación de armas

Bruselas, Feb. 26 (DPA). Estados Unidos ha propuesto a sus aliados de la OTAN aumentar la cooperación armamentista. El viceministro norteamericano de Defensa, William

H. Taft, dijo ante la prensa en Bruselas, después de una reunión del Consejo de la OTAN, que la cooperación hizo "grandes progresos".

—Pasa a la página 25—

## Ministros del Transporte CA reunidos, Guatemala

Guatemala, Feb. 26 (DPA). Hoy abrió en la ciudad de Guatemala la conferencia de ministros de Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas de los cinco países de Centro-

mérica, con fines de coordinar diferentes proyectos de interés regional.

Así lo informó la Secretaría de Integración Económica.

—Pasa a la página 55—

## Pdtes. de CA invitados a conferencia en E. U.

Washington, Feb. 26 (UPI). Los presidentes de los cinco países de América Central fueron invitados a una conferencia organizada por la Universidad Tulane, de Nueva Orleans,

para discutir la situación en esa región, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Según se informó, los organizadores esperan que

—Pasa a la página 29—

AP Rodolfo foto para LA PRENSA GRAFICA



GRADUADOS PROTESTAN. Corea del Sur, Feb. 26 (AP). Estudiantes graduados en la Universidad dan la espalda, cuando el presidente de Corea, Park Bong Shik, al fondo bajo una sombra improvisada, pronuncia un discurso alusivo al acto. Ellos protestaron por las recientes medidas gubernamentales, contra el sector estudiantil.

AP Rodolfo foto para LA PRENSA GRAFICA



AYUDO A NORTH. Washington, Feb. 26 (AP). Foto de archivo de la modelo Fawn Hall, ex secretaria de Olivert North, de quien hoy se supo, ayudó a destruir varios documentos relacionados con el envío de armas de los E.U. a Irán.



AP Rodolfo foto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUARDIA. Beirut, Feb. 26 (AP). Un soldado del ejército libanés, monta guardia junto a unos sacos de arena, en la línea verde que divide la capital en dos

sectores, uno musulmán y otro cristiano. El ejército participa en las estrategias de las tropas de Siria, para poner fin a varios días de sangrientas batallas.

## Bolsa Nva. York cierra con baja

Nueva York, Feb. 26 (AP). La bolsa cerró hoy en baja, enfrentada a ciertas noticias económicas inesperadas y negativas.

Antes de iniciarse la sesión, el Departamento de Comercio informó de una baja del 7.5 por ciento en nuevas órdenes de compra de artículos duraderos, que se registró el mes pasado respecto al anterior. Si se excluyen las compras militares, la baja fue del 9.9 por ciento.

Las cifras tomaron por sorpresa a muchos inversionistas, que confían en

—Pasa a la página 29—

## EU entérzase de reanudación de pruebas atómicas

Hamburgo, Feb. 26 (DPA). El Gobierno de EE.UU. se dio por enterado de la reanudación por la URSS de las pruebas atómicas, suspendidas desde el 6 de agosto de 1965, diciendo: "Mientras nuestra seguridad dependa de las armas atómicas, tenemos que constatar que son fiables y efectivas. Para eso se necesita cierta medida de pruebas..."

A juicio del gobierno británico, la reciente prueba atómica soviética ha demostrado que el año y me-

—Pasa a la página 29—

## Soviéticos reanudan su actividad nuclear

Moscú, Feb. 26 (DPA). Tras 19 meses de moratoria unilateral, la Unión Soviética realizó hoy un test nuclear subterráneo, anunció la agencia noticiosa soviética TASS.

El experimento fue realizado en el polígono nuclear de Semipalatinsk, en

la República soviética de Kasajstan, a las 15:00 horas GMT de hoy. El ingenio nuclear tenía una potencia de 20 kilotonos.

El test tenía como objetivo —añade TASS— verificar los resultados de "in-

—Pasa a la página 48—

## Frank Carlucci enfoca conflicto nicaragüense

Washington, febrero 26 (AP). El nuevo asesor presidencial en Asuntos de Seguridad Nacional, Frank Carlucci, dijo que el conflicto en torno a Nicaragua "probablemente sea más político que militar".

El tono de las manifestaciones de Carlucci pareció

contrastar con el cuadro presentado por el Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, en una tormentosa sesión del Comité de Asuntos Latinoamericanos de la Cámara de Repre-

—Pasa a la página 25—

## Orden de arresto contra un arzobispo de los EU

Roma, Feb. 26 (DPA). Contra el jefe de las finanzas del Vaticano, el arzobispo norteamericano Paul Marcinkus, un Tribunal de Milán dictó orden de detención, según la prensa italiana de hoy, por complicidad en la espectacular quiebra del Banco Ambrosiano.

La supuesta orden de detención contra el presidente del banco vaticano "Instituto para las obras de religión" (IOR) no fue confirmada oficialmente.

Según los diarios italianos de hoy, el arzobispo

—Pasa a la página 25—

# Pánico de salvadoreños en EU por deportación

Nueva York, Feb. 26 (DPA). La entrada en vigencia de la nueva ley de inmigraciones norteamericana ha dado lugar a una ola de despidos masivos, a abusos por parte de los empleadores y al oportunismo de abogados sin escrúpulos.

Entre la comunidad salvadoreña de Long Island cunde el pánico, según Kenneth Lederer, administrador del Centro para Refugiados Centroamericanos.

Lederer indicó a DPA que en Long Island hay alrededor de 70,000 refugiados salvadoreños (no reconocidos como tales por el gobierno norteamericano), de los cuales sólo entre un 10 y un 15 por ciento podrían acogerse a la nueva ley.

La ley, aprobada el 6 de noviembre pasado, estipula

que los extranjeros que se encuentren ilegalmente en el país desde antes de 1982 podrán solicitar un permiso de residencia a partir del 5 de mayo próximo, mientras que los que ingresaron después de esa fecha serán objeto de deportación.

Por otra parte quienes a partir de la entrada en vigencia de la ley hayan dado empleo a inmigrantes ilegales, se lesarán reos de multas e incluso de prisión.

Esto significa que los indocumentados contratados antes del 4 de noviembre que no reúnan los requisitos necesarios para tramitar su residencia, se arriesgan a ser descubiertos y deportados por las autoridades del Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN), pero no repre-

—Pasa a la página 19—